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Sitzung vom 28.11.2022 

 

Ort:  Deutsche Sporthochschule Köln  Raum:  Senatsaal & WebEx 

Sitzungsleiter: Luca Beckmann-Metzner  Beginn:  20:06 Uhr 

Protokollführer*in: Eva Kwasny  Ende:  23:08 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: 

Theresa Siepe 
Eva Kwasny 
Luca Beckmann-Metzner 
Antonia Landgraf (ab 20:50) 
Rio Grumbrecht 
Maja Hieke (ab 20:19) 
Florian Knechten 
Valentina Veloz 
Nicolas Dingerkus (ab 20:30) 
Yurek Fabianek (ab 20:30) 
 
 
Fabian Pezl 
Leonie Wilsch 
Ronja Reichert 
 

 Gäste:  Artur Loor (bis 21:20) 
Lars Pieper 
Jannik Willen (20:18-) 

 

 

Begrüßung 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

TOP 1: Berichte  

TOP 2: Anfrage Artur Loor - International Sports Night 

TOP 3: Orange Days Stand 

TOP 4: Christmas Campus Crown – Legitimation Tuti Shirts 
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TOP 5: BuFaTa Stab 

TOP 6: Spo-homecoming 

TOP 7: AStA Ordnung 

TOP 8: AStA-Pavillon 

TOP 9: AStA Beach Days Vol.1 

TOP 10: Änderung Geschäftsordnung – Protokollführung 

TOP 11: AStA Spinde 

TOP 12: Sonstiges/ Schlusswort/ Sitzungsende 

 

 

Begrüßung  

Die Sitzung wird um 20:06 Uhr vom Sitzungsleiter eröffnet. 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

Es sind 6 Referent*innen anwesend und damit ist der AStA beschlussfähig. 

TOP 4: Christmas Campus Crown – Legitimation Tuti Shirts wird heute nur inhaltlich diskutiert, der 

Beschluss wird, aufgrund der Abwesenheit von Fabian, ggf. erst nächste Woche behandelt. 

Die Tagesordnung wird angepasst und mit 6 Stimmen angenommen.  

Das Protokoll vom 04.11.2022 wird mit 6 Stimmen angenommen. 

Maja tritt der Sitzung bei. Es sind 7 Referent*innen anwesend. 

 

Antrag: 

Die Verabschiedung des Protokolls vom 14.11.2022 wird auf das Ende der Sitzung verschoben. 

• Mit 7 Stimmen angenommen 

 

Das Protokoll vom 21.11.2022 wird mit 7 Stimmen verabschiedet. 
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TOP 1: Berichte  

Valentina: Angebot für AStA-Pavillon 

Nicolas: Ersti-Wochenende, Helfer*innen Suche für den Adventsmarkt & erster Tag -> sehr gut ange-

nommen.  

Maja: Die Preise sind sehr günstig, wird das ein Minusgeschäft? -> Es wird kein Verlust gemacht, da 

die Preise höher als der Einkauf sind. Zusätzlich wird es eine Spendenbox für das Projekt Sportlerherz 

geben. 

Theresa: Die Mail zur 9 Euro Ticket Rückerstattung ist versendet worden,  

Teilnahmegebühr des Ersti-Wochenendes, Kassen für EW & Adventsmarkt 

Florian: Planung einer Freizeit im August 2023 

Rio: Christmas Cup Anmeldungen & Helfer*innen sind voll,  

EW-Storys -> Es soll ein Leitfaden erstellt werden, welcher Content gepostet wird -> ToDo: Eva Leit-

faden entwickeln,  

Florian: AStA-Handy: sollte darauf auch Instagram installiert werden? 

Jannik: wann kommen die ChristmasCup Veröffentlichungen? -> Morgen 

Eva: Video Iran ist online -> viel positives Feedback, Arbeit an der Homepage, 

Maurice: SQ1 Vorlesungsinhalte Gespräch mit Yurek, Recherchen zu AwarnessTeam Workshop dau-

ern noch an, Stark im Kölner Norden Gespräch, Gespräch bzw. Autismus Vortrag -> Budget: 100-150 

Euro 

Maja: Nachbereitung Protokoll der letzten Sitzung dauert noch an, Aktionen für Internationals (Stadt-

führung, Weihnachtsmarkt) -> leider kaum Interesse 

Luca: Treffen mit KStW bzgl. Neuplanung des Bistros -> mehr Sitzgelegenheiten, mehr Attraktivität, 

(vllt. Sofas), Austauschgespräch mit Herrn Strüder (Katar WM: in diesem Fall keine vorgesetzte politi-

sche Meinung, daher Ukraine und kein Katar WM -> es gibt keine einheitliche Meinung, Er selbst be-

grüßt die Petition, spricht sich aber gegen Bewerbung über die Hochschule aus, Idee Luca: Vollver-

sammlung der Studis, regelmäßiger Austausch mit Strüder), Zusammenfassung des Hochschulgeset-

zes,  

Lars: Wie sieht er persönlich das Thema? 

Luca: Strüders persönliche Meinung widerspricht sich mit der Meinung des Rektors, ist schwierig sich 

zu positionieren, wenn andere nicht berücksichtigt werden, kritischer WM-Botschafter hat sich da-

mals an der SpoHo vorgestellt 
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Antonia betritt die Sitzung um 20:49. Es sind 8 Referent*innen anwesend. 

Jannik: kostenfreie Rechtsberatung für Studis? 

Luca: TH sehr offen dafür, ist im Gespräch mit der Hochschule 

Yurek betritt die Sitzung um 20:51. Es sind 9 Referent*innen anwesend. 

 

Beschaffung der Kleiderstangen 

Florian: Kleiderstangen sind da, allerdings kein wertiger Ersatz für die Alten 

 

AStA-Weihnachtspostkarten 

ToDo: Eva bestellt Postkarten (150) 

 

Fairteiler: 

Keine offenen Lebensmittel -> Mäuse, nur geschlossene Boxen, Valentina: Ronja wollte sich um Hygi-
ene kümmern, Florian: Deckel von Euroboxen, 

ToDo: Luca kontaktiert Ronja bzgl. Des Fairteilers 

 

Ersti-Wochenende: 

Bericht Fabi: 

Das Ersti-Wochenende war ein großer Erfolg! 

Wir sind final am Freitag um 14 Uhr mit 28 Erstis und 17 Tutis nach Prüm in die Eifel gefahren. Alle 
Programmpunkte sind reibungslos verlaufen.  

Anhand der Feedbacks vor Ort und meiner eigenen Wahrnehmung würde ich die Stimmung des Wo-
chenendes als sehr positiv, angenehm, lustig, und harmonisch beschreiben.  

Man merkte, dass das Programm den Erstis sehr zusagte, sie aber auch kräftetechnisch forderte, so-
dass es mal die ein oder andere halbe Stunde brauchte, um neue Energie zu tanken. Diese wurde 
dann aber den anschließenden Programmpunkten in vollem Maße entfaltet! 

Ziel für das nächste WE ist es dann definitiv wieder, die 60 Erste-Plätze zu füllen. 

Rio: AwarenessTeam, wurde sehr positiv wahrgenommen, es gab keine Vorfälle 
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Leonie: Krankheitsbedingt konnte ich nur an der Infoseite bezüglich des Essstörungsprojekts arbei-
ten. 

 

Yurek: leider keine Teilnehmer*innen der Bib-Rallye, Gesprächstermin für Hürdenlauf mit Frau 
Schabschroer ist geplant 

Antonia: Gespräch mit Herrn Abel bzgl. Haltung zeigen (mit den 3 Studis aus der Petition),  
Rektorat: An der Hochschule dürfen alle Meinungen geteilt werden -> Hochschule sollte sich zu den 
Basics bekennen (Menschenrechte),  
Möglichkeit: Podiumsdiskussion, Mails bzgl. #haltungzeigen sind leider im Spam gelandet, weiterhin 
im Gespräch -> vllt Verein gründen etc.,  
Luca: müssen wir selbst angehen & nicht auf Hochschule verlassen,  
Lars: warum machen die die Akteure der Hochschule es nicht,  
Antonia: jede Meinung akzeptieren,  
Lars: verschiedene Meinung, positionieren aufgrund von Angst um Fördermittel einzelner Personen, 
Hochschulleitung sollte sich positionieren,  
Jannik: Unterschied in Funktion & Person,  
Antonia: Er spricht für die Hochschule, Rektorat sieht sich nicht in der Position eine politische Stel-
lung zu beziehen, Bezug auf Richtlinien der Hochschule, Abel weiß nichts über Einschränkungen der 
Trittmittel,  
Maja: ist gegen Unterstellungen, Unterschied in Institution & Person, Mails kommen oft nicht bei den 
Verantwortlichen Personen an,  
Lars: bezieht sich auf Erfahrungswerte, man kann politisches & privates nicht ganz trennen 

 

TOP 2: Anfrage Artur Loor - International Sports Night 

Kursprojekt für Internationals gemeinsam mit Frau Schlüssel. Anfrage nach Unterstützung (eventuell 
auch finanziell) 

Luca: Planung? Summe? 

Artur: ca. 35 Personen, ca. 200 Euro, Eignungstest-Stil in Gruppen mit Stationen zum kennenlernen 

Maurice: findet es cool, sollte ähnlich behandelt werden wie SGS-Anfragen 

Nicolas: weniger finanzielle Unterstützung, mehr Organisatorische: Helfer*innen finden, Raumbele-
gung, Zusammensetzen mit Maja, spricht nichts dagegen 

Artur: Termin schon nächste Woche/ vllt. in 2 Wochen 

Maja: Internationals müssen auch Zeit haben, Planung Minimum 7 Tage vorher, bietet Hilfe an 

Nicolas: Events brauchen mehrere Tage Vorlauf 

ToDo: Maja setzt sich mit Artur zusammen 
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TOP 3: Orange Days Stand 

Luca: Maike wurde über die Situation informiert. Maike wünscht sich Maurice am Stand, würde sich 
aber bereit erklären zu fragen, ob es ohne den AStA geht. AStA-Ressourcen werden trotzdem ausge-
liehen. 

Jannik: Stellungnahme Wahlausschuss: Die Orange Days fallen auf ein Datum, das nicht veränderbar 
ist. Wir befürworten das politische Engagement und empfehlen, dass in Zukunft früher Wert auf glei-
che Behandlung von Veranstaltungen von AStA-Mitgliedern gefunden wird. 

Nicolas: Stimmt absolut zu, OrangeDays sind wichtig & AStA sollten Präsenz machen. Möchte beto-
nen, dass der Adventmarkt verboten wurde. Kann sich nicht gegen die OrangeDays aussprechen. Ver-
anstaltungen können auch während des Wahlzeitraums stattfinden. 

Lars: scheitert an zu wenigen Helfer*innen? 

Maurice: AStA ist Anlaufstelle für Studis & Anwesenheit ist gewünscht 

Lars: Es sollten keine Helfer*innen von kandidierenden Listen helfen 

Luca: Wunsch: Studentische Vertretung sollte anwesend sein, keinen Studis von HoPo-Listen 
 -> Problem Planungssicherheit für Maurice, eventuell Emilia fragen 

Nicolas: Meinungsbild für Orange Days Stand mit AStA-Beteiligung? 

Lars: versteht Maikes Position, gibt aber gute Gründe gegen die Anwesenheit von Helfer*innen die 
auf einer kandidierenden Liste stehen 

Rio: nur Adventsmarkt darf nicht stattfinden, daher gibt es neue Diskussion über die Orange Days 

Luca: Listen dürfen nicht auf AStA-Ressourcen zurückgreifen, daher die Diskussion  

Florian: man kann es nicht unterscheiden, AStA-präsenz sollte da sein, Möglichkeiten wurden durch-
gespielt, Emilia wäre eine Lösung 

Lars: mögliche Lösung: spontane Stellenausschreibung dafür, bietet sich als Ansprechperson dafür an 

Maurice: 5.12. -> einziger Tag an dem Gitta Axmann kann, AStA-Ansprechperson sollte da sein für die 
Studis 

Valentina: über Antrag abstimmen? 

Luca: Maurice Anwesenheit erlauben, Empfehlung für andere Person 

Maurice: Emilia gute Lösung & nicht kandidierend 

Antonia: Wie weit ist die Vorbereitung? 
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Maurice: Ist schon in der Vorbereitung, möchte sich noch weiter einlesen, allgemeine Vorbereitung 
für den Infostand selbst noch nicht eingearbeitet 

 

Antonia: Maurice Organisation & eine andere Person mit mehr Expertise an den Stand, eventuell 
Frau als Ansprechperson 

Rio: wenn man darüber informiert, muss man sehr in der Thematik sein, nur das Referat für Antidis-
kriminierung zu haben reicht nicht 

Maurice: es gibt geeignetere Personen, findet aber er sollte nicht ganz in den Hintergrund geraten 
(heterogene Gruppe bilden), geht auf Emilia zu 

Valentina: stimmt Maurice zu, Ansprechpartner aus dem AStA wichtig 

Antonia: Mehr Leute fragen, keine Leute aus dem AStA in der Wahlwoche auf Veranstaltungen, Mau-
rice hilft ausschließlich bei der Organisation 

Lars: kein AStA-Referent*in sollte in der Wahlwoche großartig in Erscheinung treten, bietet Hilfe bei 
der Suche der Helfer*innen an 

Vorschlag Antrag: 

"Der AStA legitimiert dem Referat für Soziales und Antidiskriminierung die Teilnahme am Orange 
Days Stand, am 05.12 während der Wahlwoche.  
Dementsprechend bewertet der AStA die Tätigkeit von Maurice Schneider während der Wahlwoche 
nicht als Bruch gegenüber dem Beschluss "Antrag auf Nutzungsverbot der AStA-Ressourcen für die 
Akquirierung von Kandidat*innen - und Bewerbung von Wahllisten." aus der AStA-Sitzung vom 
04.11.22. " 

Nicolas: letzter Satz ist überflüssig 

Luca: der AStA-Pavillon ist da -> AStA-Ressource, kann indirekte Wahlwerbung sein 

Lars: Das ist auf jeden Fall eine AStA-Ressource -> aufgrund der Anwesenheit 

Florian: aufgrund des letzten Beschlusses können wir diesem nicht mehr zusagen, Antonias Idee um-
setzen 

Luca: Maurice sollte die Organisation übernehmen, allerdings nicht in Person da sein, das ist die Nut-
zung von AStA-Ressourcen und mit diesem Beschluss brechen wir den letzten Beschluss. 

Antrag Antonia: 

"Maurice organisiert den Orange Days Stand im Vorhinein und wirkt am Tag selbst nur im Hinter-
grund mit. Die Standbesetzung erfolgt durch Studierende, die nicht im AStA tätig sind und nicht für 
eine StuPa Liste während der Hochschulwahlen kandidieren." 

• 6 Stimmen dafür, 3 Enthaltungen, 0 Stimmen dagegen  

• Der Antrag wird angenommen 
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Nicolas: können wir gar nicht mehr gegen Beschlossenes stimmen? 

Florian: in StuPa GO: sobald neue Gesichtspunkte auftreten, darf über gefällte Anträge neu beraten 
werden 

Nicolas: man hätte also über den ersten Antrag abstimmen können, das sind ja neue Gesichtspunkte 

Luca: Nicolas kümmert sich drum 

Nicolas: Sieht sich nicht in der Position sich mit der GO auseinanderzusetzen 

Florian: allgemeine AStA-Arbeit, alle Referate sind gleichermaßen dafür verantwortlich 

Maurice: AStA-Beachflags Aufbau bei dem Stand? 

Florian: Ja, keine Wahlwerbung 

Rio: ist ja eine Ausleihe 

ToDo: Maurice kümmert sich um die Organisation uns sucht Leute für den Stand 

ToDo: Luca sucht Infos über alte & neue Beschlüsse 

 

TOP 4: Christmas Campus Crown – Legitimation Tuti Shirts 

Fabi Meinung: Meine Meinung ist, dass den Tutis das Tragen des grünen T-Shirts bei dieser Veran-
staltung legitimiert wird. 
Ich selbst spreche mich gegen eine langfristige Kooperation mit der FYC aus, denke aber, dass man 
dieses Event davon abgliedern kann. 
Es sind viele Fachschaften Kölns vertreten, inklusive der SpoHo. Viele Tutis helfen vor Ort auch bei 
der Umsetzung der Duelle mit den anderen Fachschaften, sodass es helfen würde, sie optisch für alle 
kenntlich zu machen.  
Des Weiteren sehe ich immer noch den Punkt, dass die meisten Tutis für ihr T-Shirts bezahlt haben 
und zum Großteil der Wunsch besteht, dieses neben den AStA Erste-Veranstaltungen auch bei der 
Campus Crown zu tragen. 

Antonia: hat andere Meinung  

Nicolas: sollte diskutiert werden, wenn Fabi da ist 

Maja: stimmt zu, Fabi hatte Tutis angesprochen, um in die Sitzungen zu kommen 

Nicolas: viele Tutis haben keinen Blick dafür, warum welche Entscheidungen getroffen werden, daher 
Tutis einladen 

Luca: Transparenz zw. AStA & Tutis sollte erhöht werden 
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Lars: Kleidungsthema bei der Campus Crown nicht neu, früheres Statement gegen AStA-Kleidung bei 
anderen Veranstaltungen, Frage ist ob der AStA dulden kann, ob auf Campus Crown AStA-Kleidung 
tragen darf -> ist keine Privatsache  

Luca: erst Antrag abstimmen, bei Ablehnung in der nächsten Sitzung diskutieren 

 

Jannik: Wann ist die Campus Crown? 

Luca: 15.12.2022 

Antrag:  
Verschiebung des TOP4 "Christmas Campus Crown - Legitimation Tuti Shirts" 
auf die kommende AStA-Sitzung. 

7 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen 

• Antrag wird angenommen 

 

TOP 5: BuFaTa Stab  

Antrag:  

Verschiebung des TOP5 "Bufata Stab" 

auf die kommende AStA-Sitzung. 

6 Stimmen dafür, 3 Enthaltungen 

• Antrag wird angenommen 

 

TOP 6: Spo-Homecoming 

Rio: hat eine Kostenübersicht für das Spo-Homecoming ausgearbeitet (siehe Anhang), Sponsoren 

wurde angesprochen: TK, Flaschenpost & weitere haben Interesse 

Luca: roter Teppich kaufen oder leihen? 

Rio: nicht ganz klar 

Florian: Mieten ist günstiger 

Valentina: Wo soll es stattfinden? 

Rio: Sartori-säle Köln 

Antonia: findet es gut, wenn es Kostendeckend geplant ist -> Sponsoren gute Idee, mit Sponsoren 

muss man sich identifizieren können, Optionale Sachen werten das Event noch mehr auf 

Maja: Marketing der SpoHo einbeziehen? 
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Rio: Treffen mit dem Marketing schon stattgefunden, Marketing würde das Event befürworten, sich 

aber nicht direkt mit einbeziehen (Personal, etc.) 

Maja: Idee: Anfrage der Sponsoren über das Marketing? -> SpoHo ist ein großer Name 

Rio: Ist eine Möglichkeit, allerdings ist es eine AStA-Veranstaltung 

Maja: SpoHo & AStA Logo nutzen? 

Rio: könnte aber falsch ankommen, da die Veranstaltung nicht von der Sporthochschule ist 

Nicolas: Kostendeckend planen, Sponsoren finden, großer Nutzen, wenig Nachteile sichtbar, befür-

wortet das Event sehr 

Luca: Sponsoren wollen Konsument*innen der SpoHo ansprechen (also uns) 

Lars: Nutzung der Student*innen als Konsument*innen ist schlecht, AStA ist keine Werbeplattform 

Luca: wie sonst sollen Sponsoren gewonnen werden? 

Lars: Studentische Gelder stehen zur Verfügung 

Maja: versteht Lars, aber coole Veranstaltung -> diese ist ohne Sponsoren nicht möglich 

Rio: Sponsoren werden gecheckt & ausgesucht -> Kooperationsleitfaden, Werbung ist zwar da, aber 

die Veranstaltung ist im Vordergrund 

Luca: Kosten sind nicht deckbar, bzw. müssten von den Studis getragen werden 

Yurek: hoher Betrag, allerdings bspw. Ersti-Woche -> sehr hohe Kosten, daher könnte man auch 

mehr Gelder für solche Veranstaltungen nutzen 

Lars: Veranstaltungen müssen nicht viel Gelder kosten (bspw. Redner einladen & Podiumsdiskussion 

veranstalten) 

Rio: stimmt nicht, gute Redner & Veranstaltungen kosten auch Geld 

Florian: Diskussion hier nicht richtig, darum ging es nicht, Rio möchte ein Meinungsbild zur Kosten-

aufstellung 

Antrag:  

Hiermit beschließt der AStA dem Projekt für Event und Support die Legitimation zur Verwendung 

seiner Arbeitskapazitäten und der AStA Ressourcen zur Planung und Weiterentwicklung des ge-

planten AStA-Tanzball Events.  

• 8 Stimmen dafür, 1 Enthaltung 

 

TOP 7: AStA Ordnung 
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Luca: viel Unordnung im AStA, daher: rollierendes System für Referent*innen zur Ordnung der AStA-

Räumlichkeiten (allgemeine AStA-Arbeit) 

Valentina: AStA-Projektstellen sollten auch mithelfen 

Luca: Das Aufräumen ist allgemeine AStA-Arbeit, Das Aufräumen ist allgemeine AStA-Arbeit, Projekte 

müssen laut GO keine allgemeine AStA-Arbeit machen 

Maurice: ist gegen rollierendes System, jede*r sollte auf Ordnung achten 

Florian: wurde versucht, funktioniert aber nicht, festgeschriebene Ordnung mit Konsequenzen sinn-

voll 

Maja: beide Vorschläge kombinieren, erinnern & gleichzeitig ‚Putzplan‘ 

Rio: Gefahr vor Ausruhen auf dem Putzplan (‚dann kann ich meinen Kram ja stehen lassen) 

Luca: unordentliche Menschen an tadeln, die Räumlichkeiten sollten sauber hinterlassen werden 

Nicolas: weiß nicht, ob Putzplan nötig ist und Eigenverantwortung nicht ausreicht 

Jannik: Service Aufgaben? 

Luca: Getränke auffüllen, Café aufräumen, etc., nicht die Aufgabe des Service unseren Kram wegzu-

räumen 

Jannik: auch Externe lassen vielleicht Sachen stehen 

Luca: Zusammenarbeit mit dem Service 

Nicolas: Während AStA-Veranstaltungen sind die AStA-Räumlichkeiten oftmals nicht ganz ordentlich -

> organisatorisch wichtig! 

Florian: Referent*innen die Events geplant haben sollten sich ums Aufräumen kümmern (bspw. Ge-

schimmelte Sachen rechtzeitig entsorgen), was lebt muss weg 

Luca: am gleichen Tag des Events ist Aufräumen schwierig, aber trotzdem Verantwortung überneh-

men, vor allem an Kühlschrank & Lebensmittel denken 

Nicolas: Wunschdenken: Helfer*innen zum Putzen zu akquirieren, Leute die Ahnung mit den Struktu-

ren haben wichtig  

Rio: Wenn Dinge aufgrund von Veranstaltungen rumstehen, bitte kommunizieren, damit es nicht ein-

fach weggeräumt wird  

Luca:  

Meinungsbild zum rollierenden System 

• 4 Stimmen dafür, 5 Enthaltungen, 2 Stimmen dagegen 
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Maurice: Appell an Verantwortung 

Theresa: stimmt zu & einfach mal nebenbei etwas wegräumen 

Maja: AG für Putzen und Ordnung gründen? 

Florian: nein, gehört zur allgemeinen AStA-Arbeit dazu 

Luca: spricht ab jetzt bei Unordnung einzelne Personen an & schreibt Nachrichten in die Gruppe 

 

Luca stellt den Antrag: 

Luca beantragt die Verlängerung der Sitzungsdauer auf die Beendigung von Top 9, sowie das Vor-

ziehen „Kooperation Eisfläche“ vor Top 8. 

5 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen, 2 Stimmen dagegen 

• Antrag wird angenommen 

 

„Kooperation Eisfläche“ 

Maja: Kooperationsidee mit Eisfläche am Rhein Energie Stadion für Spohos: Kölner Haie bauen im 

Winter Eisfläche im Rhein-Energie-Stadion  

• Meinungsbild zur möglichen Kooperation positiv 

ToDo: Maja erkundigt sich nach einer Kooperation 

 

TOP 8: AStA-Pavillon 

Valentina: billigere unstabiler Pavillon (ca. 1200 Euro), hochwertigeres Modell (ca. 1500 Euro) 

Theresa: Kosten werden von der SpoHo übernommen 

Luca: wir entscheiden uns für einen Pavillon & Weiterleitung an SpoHo 

Valentina: neben einem großen Pavillon auch noch Kleinere dazukaufen 

Maurice: bei der Hochschule anfragen, ob wir auch zwei Pavillons haben dürfen 

Nicolas: wir brauchen mehr Pavillons, für Veranstaltungen draußen sehr wichtig 

Florian: den hochwertigen Pavillon nehmen, mehr Pavillons eventuell im neuen Haushalt 

Nicolas: wir sind auf Pavillons angewiesen (bspw. Übetage, etc.) 

Luca: bei der SpoHo anfragen 
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Valentina: spricht sich für hochwertigeres Modell aus, kleinere Modelle trotzdem anfragen 

Florian: stimmt zu, wer billig kauft, kauft zweimal 

Antonia: der neue Pavillon muss viel Gewicht haben, weil die alten Pavillons oft weggeflogen sind 

ToDo: Luca und Valentina fragen den teureren Pavillons an und weitere kleine Pavillons an 

 

TOP 9: AStA Beach Days Vol.1 

Florian plant eine Hochschulsportreise für ca. 60-100 Menschen in Naher Umgebung (ca. 3h Fahrzeit) 

Antonia: Seignosse? 

Florian: Seignosse ist über Pfingsten, die Hochschulsportreise für August geplant 

Lars:  was ist das Ziel der Reise? 

Florian: Studis verbinden, neue Sportarten ausprobieren, gemeinsam Spaß haben 

➔ Meinungsbild positiv 

 

Luca beendet die Sitzung um 23:08. Die restlichen TOPs werden auch die nächste Sitzung verscho-

ben. 

 

 

 

 

 

To Dos: 

Maurice 

• Maurice kümmert sich um die Organisation uns sucht Leute für den Stand 

Eva: 

• Leitfaden für Veröffentlichungen entwickeln 

• Weihnachtspostkarten bestellen (150) 
 
Luca: 

• Luca kontaktiert Ronja bzgl. Des Fairteilers 

• Luca sucht Infos über alte & neue Beschlüsse 

• Luca und Valentina fragen den hochwertigeren Pavillon und weitere kleine Pavillons an 
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Maja:  

• Maja setzt sich mit Artur zusammen bzgl. Sports Night für Internationals 

• Maja erkundigt sich nach einer Kooperation 

 
Florian:  

• Gespräch mit den Hallenwärten führen 
 
Valentina: 

• Luca und Valentina fragen den hochwertigeren Pavillon und weitere kleine Pavillons an 

 

 

Anträge: 

Antrag: 

Die Verabschiedung des Protokolls vom 14.11.2022 wird auf das Ende der Sitzung verschoben. 

➔ 7 Stimmen dafür  
➔ Der Antrag wird angenommen 

Antrag: 

"Maurice organisiert den Orange Days Stand im Vorhinein und wirkt am Tag selbst nur im Hinter-
grund mit. Die Standbesetzung erfolgt durch Studierende, die nicht im AStA tätig sind und nicht für 
eine StuPa Liste während der Hochschulwahlen kandidieren." 

➔ 6 Stimmen dafür, 3 Enthaltungen 
➔ Der Antrag wird angenommen 

Antrag:  
Verschiebung des TOP4 "Christmas Campus Crown - Legitimation Tuti Shirts" 
auf die kommende AStA-Sitzung. 

➔ 7 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen 
➔ Der Antrag wird angenommen 

Antrag:  

Verschiebung des TOP5 "BuFaTa Stab" 

auf die kommende AStA-Sitzung. 

➔ 6 Stimmen dafür, 3 Enthaltungen 

➔ Der Antrag wird angenommen 

Antrag:  

Hiermit beschließt der AStA dem Projekt für Event und Support die Legitimation zur Verwendung 

seiner Arbeitskapazitäten und der AStA Ressourcen zur Planung und Weiterentwicklung des ge-

planten AStA-Tanzball Events.  
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➔ 8 Stimmen dafür, 1 Enthaltung 

➔ Der Antrag wird angenommen 

Antrag: 

Luca beantragt die Verlängerung der Sitzungsdauer auf die Bedingung von Top 9, sowie das Vorzie-

hen „Kooperation Eisfläche“ vor Top 8. 

➔ 5 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen, 2 Stimmen dagegen 

➔ Der Antrag wird angenommen 
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